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    １番  田辺  水哉  議 員 

 

 

１ 市長と本気で語ろう会の意見・要望への対応について 

 

  (１) 地籍調査について 

 

  ① 地籍調査はどこまで進んでいるか。 

 

(２) 地域特産品開発について 

 

① 地域特産品の開発に関して、市の開発支援やアドバイスを受けられないか。 

  また、ふるさと納税の返礼品として、そのような商品を取り扱いできれば地域

の活性化につながるのではないか。 


